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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Fim de perfil
O ministro Alexandre de Moraes, do Supremo Tribunal Federal (STF), 
determinou ao Facebook que cancele a conta do ex-ministro da 
Justiça e Segurança Pública Anderson Torres. O pedido foi feito pelo 
próprio ex-integrante do governo Bolsonaro que teve o perfil hackeado 
e no lugar de suas fotos foram publicadas imagens em que Torres 
aparece vestido de médico. Segundo a defesa dele, a última postagem 
idônea ocorreu em 31 de dezembro de 2022, com uma mensagem de 
despedida do cargo no Ministério da Justiça e Segurança. Na ocasião, 
oito dias antes da invasão da Praça dos Três Poderes, Torres postou 
uma foto com o então chefe, Jair Bolsonaro. Ao liberá-lo da prisão em 
maio, Moraes determinou que ele ficasse longe das redes sociais.

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br

GDF

Reforço na rede pública de saúde

A 
governadora em exercício, 
Celina Leão (PP), anunciou 
a ampliação de atendimen-
tos médico-hospitalares no 

Hospital Universitário de Brasília 
(HUB). O pacto foi firmado entre 
Governo do DF (GDF) e Ministé-
rio da Saúde, durante a inaugura-
ção da nova Unidade da Criança 
e Adolescente (UCA) do HUB, que 
contou com a presença da minis-
tra de Estado da Saúde, Nísia Trin-
dade Lima, e do ministro de Esta-
do da Educação, Camilo Santana. 

Também estiveram presentes 
no evento a senadora Leila Barros 
(PDT) e o senador Marcelo Castro 
(MDB), além da reitora da Univer-
sidade de Brasília (UnB), Márcia 
Abrahão, e o presidente da Empre-
sa Brasileira de Serviços Hospitala-
res (Ebserh), Arthur Chioro. Recém
-entregue, o espaço está em opera-
ção desde outubro do ano passado 
e conta com 7 mil m² de área cons-
truída, contendo 79 consultórios 
especializados, 66 leitos de interna-
ção e Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI) pediátrica, além de laborató-
rios e salas de multiuso. 

Ao todo, foram investidos para 
a execução da obra da nova uni-
dade hospitalar R$ 33,8 milhões 
oriundos de recursos do Progra-
ma Nacional de Reestruturação 
dos Hospitais Universitários Fe-

derais (Rehuf/MEC), e R$ 10,4 
milhões em emendas parlamen-
tares da bancada do DF, indica-
das pela distrital Paula Belmon-
te (Cidadania), na época em que 
ela era deputada federal.

Na ocasião, Celina comemo-
rou a inauguração e lembrou 
que o GDF já possui um convê-
nio com o HUB ativo, com repas-
ses mensais do Executivo na or-
dem de R$ 8 milhões. “Nós vamos 
aumentar as especialidades que 
são atendidas hoje pelo hospital, 
por meio de uma portaria que se-
rá publicada em breve pela Secre-
taria de Saúde”, anunciou.

A governadora em exercício in-
formou que o projeto está em fase 
de estudo para entender a popula-
ção nas áreas mais necessárias. “Es-
tamos fazendo um plano de traba-
lho para identificar qual será o no-
vo suporte dado pelo HUB à rede 
pública e quais as especialidades 
atendidas. Há um estudo da Se-
cretaria de Saúde identificando as 
maiores demandas”, completou.

A ministra da Saúde celebrou a 
entrega e ressaltou que a unidade 
é fruto de um trabalho conjunto. 
“É um trabalho liderado pelo Mi-
nistério da Educação, que tem na 
sua atribuição todos os hospitais 
universitários, junto às nossas uni-
versidades, que fazem toda a dife-
rença. Nós lançamos um programa 
para mais acesso aos especialistas 

e aos hospitais universitários, que 
já cumprem um papel fundamen-
tal, e avançarão mais nesse traba-
lho, com a informação de residen-
tes e também com as linhas de cui-
dado, que já são praticadas aqui e 
poderão ser reforçadas nesse pro-
grama”, declarou.

Carreta da Inclusão 

Também na manhã de ontem, 
Celina Leão visitou a Carreta da 

Inclusão, projeto itinerante do 
GDF, lançado nessa semana no 
Guará. A iniciativa é promovida 
pelas secretarias de Ciência, Tec-
nologia e Inovação (Secti) e da 
Pessoa com Deficiência (SEPD). 
O deputado distrital Iolando Sou-
za (MDB) e o Secretário da Pes-
soa com Deficiência, Flávio San-
tos, acompanharam a governado-
ra em exercício na visita. 

A gestora elogiou o projeto 
(SEPD) criado pelo atual gover-

no. “São todos os tipos de servi-
ço prestados, desde a carteirinha, 
o entretenimento, o encaminha-
mento ao mercado de trabalho, e 
apoio jurídico da defensoria pú-
blica. É uma alegria muito gran-
de para a gente estar aqui hoje 
prestando atendimento às pes-
soas que mais precisam”, disse. 

A faxineira Leidiane Farias 
Santos, 42 anos, saiu do Para-
noá para buscar atendimento na 
carreta. Mãe de Hannah Valen-

tina, 4, foi ao local para emitir a 
carteirinha da filha, que é diag-
nosticada com Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA). A mãe elo-
giou a ampliação das políticas 
públicas para pessoas com defi-
ciência e declarou que a carreta 
facilita o processo para os pais, 
que, segundo ela, anteriormen-
te enfrentavam dificuldades na 
emissão do documento. 

Dayse Fontenele, 48, que tem 
visão monocular, avaliou que a 
iniciativa beneficia a população 
“porque é um atalho para as pes-
soas que, às vezes, não podem se 
deslocar ou desconhecem os seus 
direitos. Eu vejo que aqui as pes-
soas estão bem solícitas e que o 
principio da eficiência está sen-
do bem empregado, os trabalha-
dores demonstram preparo, é um 
projeto realmente interessante e 
eficiente”, completou.   

Segundo o secretário Flavio 
Santos, foram registrados 1,4 mil 
atendimentos e distribuídas 514 
carteiras de identificação da pes-
soa com deficiência e do autis-
ta. Ontem, a ação foi encerrada 
no Guará e vai circular por outras 
cinco regiões administrativas até 
setembro.  São elas: Recanto das 
Emas (do dia 30 deste mês a 1º de 
agosto), Samambaia (13 a 15 de 
agosto), Gama (26 a 28 de agosto), 
Santa Maria (3 a 5 de setembro) e 
Planaltina (17 a 19 de setembro).

A inauguração da UCA do HUB contou com a presença de autoridades federais e locais 

Letícia Guedes 

Durante inauguração da Unidade da Criança do HUB, a governadora em exercício, Celina Leão, anunciou parceria para 
o aumento de atendimentos no hospital. As novas especialidades serão definidas a partir das demandas da população
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Restrições mantidas

Na mesma decisão, Alexandre de Moraes 
rejeitou pedido da defesa de Anderson Torres 
para flexibilização das medidas restritivas 
determinadas quando a prisão do ex-ministro 
foi revogada. Anderson Torres foi liberado 
com tornozeleira eletrônica, está proibido de 
deixar o país, precisou entregar o passaporte 
e anular os anteriores e deve se apresentar 
semanalmente à Vara de Execuções Penais 
do DF, sempre às segundas-feiras. Torres 
foi denunciado pela suposta participação 
dos atos golpistas de 8 de janeiro de 2023.

Decidida
A governadora em exercício 

Celina Leão (PP) deixou claro 
em entrevista concedida 

ontem ao CB.Poder, 
programa do Correio em 

parceria com a TV Brasília, 
que seu projeto para 2026 

é no Distrito Federal. 
Encerra, assim, a esperança 

de adversários de que ela 
estará em projeto nacional, 

deixando caminho aberto 
para outras candidaturas 
ao Palácio do Buriti com 

apoio do governador 
Ibaneis Rocha (MDB).

Celina garante que Ibaneis concorrerá ao Senado

Na política, não existe espaço aberto. Com esse entendimento, 
segundo Celina Leão, surgiram possíveis candidatura na base 

governista ao Senado, depois das especulações de que o governador 
Ibaneis Rocha (MDB) não concorreria a nenhum cargo nas próximas 

eleições. Segundo Celina, Ibaneis vai, sim, disputar o Senado.

Eletrificação de ônibus públicos

A adoção de ônibus elétricos no Sistema de Transporte Público Coletivo 
será um dos temas a serem debatidos no Encontro Nacional de Controle 

Externo em Mobilidade Urbana (Encemob). O evento será realizado 
pelo Tribunal de Contas do Distrito Federal (TCDF), entre 29 de julho 

e 1º de agosto, e conta com o apoio do Instituto Rui Barbosa (IRB).
Terracap reduz juros para imóveis

A Agência de Desenvolvimento do Distrito Federal (Terracap) reduziu pela metade a taxa de juros para aquisição de imóveis a 
partir do próximo edital de licitação. Com a novidade, as taxas baixaram de 0,4% a.m. para 0,2% a.m. para compra de imóveis 

residenciais unifamiliares em licitação. Já para os imóveis comerciais, industriais e institucionais, a taxa caiu de 0,5% a.m. 
para 0,25% a.m. A medida vale a partir do edital de licitação do dia 31 deste mês e é válida até o edital de fevereiro de 2025.

Bombeiros do DF encerram missão no RS

A última equipe do Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal (CBMDF) 
que atuava em benefício das vítimas das enchentes do Rio Grande do Sul 

retornou a Brasília. Seis militares regressaram na última quinta-feira. Durante 
as duas últimas semanas, os bombeiros agiram em colaboração com o 

Ibama para implementar operações de resgate da fauna e da flora afetadas 
pela tragédia. Durante a participação do Corpo de Bombeiros do DF, foram 
realizados 284 voos com drones nas ações de mapeamento da área afetada. 

Nas operações, foram resgatados 1.319 animais silvestres, 116 animais 
domésticos, além da distribuição de mais de três toneladas de insumos 

veterinários como vacinas, medicamentos e ração aos mais de 10 mil pets que 
estão em abrigos. Ao todo, desde o início da missão humanitária do Distrito 

Federal no Rio Grande do Sul, 53 bombeiros militares do DF trabalharam 
nos municípios mais atingidos pelas enchentes em abril deste ano.

“Não é de hoje 
que temos motivos de 

sobra para desconfiar de 
como o bolsonarismo se utilizava 
dos serviços de inteligência. (…) 

Está no DNA político de quem 
defende a ditadura militar”

Deputada Érika Kokay 
(PT-DF)

“No Brasil, nunca 
será fácil uma pré-campanha 

da nossa oposição. Continuamos 
no objetivo de legitimamente mudar 

para melhor a cidade do Rio de Janeiro”

Deputado Alexandre Ramagem (PL-RJ), 
pré-candidato à prefeitura do Rio de 
Janeiro, alvo da investigação sobre 
suposto esquema de espionagem 

ilegal de autoridades 
e jornalistas


